



Rümlang, 19. Dezember 2017

Wir haben die schmerzliche Pflicht, sie vom plötzlichen Hinschied unserer ehemaligen, langjährigen Schulpräsidentin

Helen Wüest

1947 – 2017

in Kenntnis zu setzen.

Helen Wüest war während 20 Jahren (1982–2002) in unserer Schulpflege tätig und übte ihr Amt mit einem hohen Engagement und viel Freude aus. Ihre herzliche und starke Persönlichkeit bleibt uns in dankbarer Erinnerung.

Ihrem Mann Köbi, den beiden Kindern Aline und Boris mit ihren Familien, sprechen wir unser tiefes Mitgefühl aus und wünschen ihnen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Primarschulpflege Rümlang

Lehrpersonen, Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Primarschule Rümlang

Die Trauerfeier findet am Freitag, 5. Januar 2018, um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche Rümlang statt.